

# Lucien BOUDIC, Raphaël MONTAGNER et Jean PIQUET

fusillés par les Allemands le lundi 3 juillet 1944



Le lundi 3 juillet 1944, Raphaël MONTAGNER, 30 ans, ouvrier de l'arsenal de LORIENT et originaire de GUILLIGOMARC'H, cherche à se rendre à PLOUAY avec Jean PIQUET et Lucien BOUDIC.

Quand les trois maquisards passent à proximité du Château du Sachz occupé par les allemands, la sentinelle reconnaît Jean PIQUET et les trois hommes sont finalement arrêtés et conduits à pied à QUIMPERLE.

Emmenés dans le vieux chemin du Porzou, ils sont abattus au prétexte d'une hypothétique tentative de fuite.

Leurs corps sont exhumés le 7 juillet et envoyés au cimetière.

Cette affaire donnera lieu en 1946 à un procès à RENNES qui se soldera par la grâce des soldats allemands incriminés.

## Sources:

René Le GUENIC, *Ces héros venus de l'ombre*, 1991

<http://www.plaques-commemoratives.org>